
だんだん道路の開通に伴い本当に渋滞が減り、
気持ちに余裕ができました。
だんだん道路ができて高速道路へのアクセスが
良くなり遠くまで出かけることが増えました。

松江市街地の移動がスムーズに

⑤交通円滑化 島根県 一般国道４８５号 松江だんだん道路 平成２５年３月１０日開通

松江だんだん道路への交通分散に伴い、市街地部の渋滞が緩和されています。
★渋滞長最大１，３００ｍ減少！！

縁結び大橋
（平成２５年４月９日８時撮影）

国道４８５号
松江だんだん道路

地域の 声 ※H24.12地元アンケート調査

まつえ

・松江だんだん道路の開通により、既存の市街地
４橋の交通量が分散され、市街地部の渋滞が
緩和されました。

・渋滞の緩和により、路線バスの定時性の向上など
市街地交通の円滑化が図られました。

・高速ネットワークである山陰道（松江道路）に
直結することにより、周辺地域の活性化が
期待されます。


